
 
 

REPRESENTAÇÃO Nº. 16/2016 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal, 

 

 

 

 

Apresento, nos termos do artigo 124, III, do Regimento Interno, a 

presente Representação, a ser encaminhada ao Senhor Sérgio Henrique Carrato, 

representante da empresa MRS Logística S.A., solicitando informações sobre o motivo 

da troca de placas de retomada de velocidade que antes era no KM 429 e atualmente 

está no Km 427 ( próximo a passagem de nível  central), este aumento de velocidade 

dentro da zona urbana  aumenta o risco de acidentes. 

Solicitamos ainda, que seja construída uma obstrução física que impeça o 

acesso de pedestres à linha férrea. 

 

 

Sala Vereador “Cícero Barbosa”, 8 de abril de 2016. 

 

 

 

 

 

ÁECIO FLÁVIO DA COSTA 

-Vereador-  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


